

Colegio Científico Montessori

Profesor: Eliezer López Chávez

Materia: Ciencias Sociales

Tema:

Laboratorio escrito yo opino sobre Castillo Armas

Nombre: Sinakan Javier Saloj Saloj

Grado: Quinto Bachillerato en ciencias y letras con orientación en computación

I. Primera parte

¿Cómo fue el gobierno de Castillo Armas?

Fue un gobierno contrarrevolucionario, que ocurrió luego del gobierno de Jacobo Árbenz, fue propuesto por el gobierno de estados unidos.

Las obras que se realizaron en el gobierno de Castillo Armas fueron trabajos de urbanización de la urbe, como el principio del Centro Cívico y del complejo vial conocido como El Trébol; los dos diseñados por el arquitecto urbanista Roberto Aycinena Echeverría, quien había estudiado en México y ha sido uno de los fundadores de la facultad de arquitectura de la Universidad de San Carlos.

El régimen de la liberación continuó con la estabilidad social, con lo iniciado por los gobiernos de la Revolución: el Instituto Guatemalteco de Estabilidad Social (IGSS). Los costos del café fueron favorables en el mercado universal, por consiguiente, la economía de Guatemala creció, y esto permitió que el régimen concretara la obra de la carretera al Atlántico y la obra del puerto atlántico, Santo Tomás de Castilla.

Contando con la salida del mandatario Jacobo Árbenz, quien pidió exilio. Arribó al poder Carlos Castillo Armas, mediante un desplazamiento denominado liberacionista, patrocinado por el régimen de Estados Unidos y organizaciones de ese territorio que tenían intereses económicos en Guatemala.

II. Segunda parte

¿Qué opinas de los logros durante el gobierno de Castillo Armas?

Los logros que fue consiguiendo, fueron pocos a favor del pueblo en general viéndose más beneficiados aquellos con más poder económico e influyente del país, ya que quito varios logros que consiguieron anteriormente en gobiernos como el de Jacobo Árbenz. Aunque sus logros no fueran de todo beneficiosos para el país cuando menos logró muy pequeños cambios, aunque no estoy de acuerdo con muchas cosas que hizo.

¿Por qué crees que lo asesinaron?

Puede haber sido por problemas que haya tenido con aquellos que lo ayudaron a llegar al poder, con personas influyentes en el país, ya que puede tener variado conocimiento de cosas que no le gustaría a ese tipo de persona. O puede haber sido por todos los problemas que le causó al pueblo en general haciendo que les disguste la forma en la que, hacia las cosas, conspirando contra su gobierno asesinándolo.

¿Qué opinas de la intromisión de Estados Unidos y el apoyo a Castillo Armas?

La intervención fue con malas intenciones, por ver todo el potencial que contenía el país de Guatemala, ya que desde mucho tiempo atrás se notaba el interés de Estados Unidos en el país, haciendo movimientos para hacer llegar al poder a alguien que siguiera los ideales que necesitaban las personas influyentes y gobiernos interesados.